

El IVC abre con danza la nueva temporada - El Mundo Castellón al Día - 03/10/2019

El IVC abre con danza la nueva temporada

El espectáculo 'CARMEN.maquia' estará en el Teatro Principal de Castellón este próximo sábado a las 20.30 horas

CASTELLÓN La programación de la nueva temporada en los espacios del IVC Castellón se estrena este sábado día 5 de octubre con el espectáculo de danza 'CARMEN.maquia', de la compañía valenciana Titoyaya Dansa.

La obra, que es una versión contemporánea del clásico de Merimée, tendrá lugar en el Teatro Principal a las 20.30 horas.

'CARMEN.maquia' es una producción conjunta del Institut Valencià de Cultura y la compañía Titoyaya Dansa, con la colaboración de la International Dance School. El espectáculo respeta de manera íntegra el libreto operístico creado por Halé-

vy y Henri Meilhac y está dirigido por Gustavo Ramírez Sansano y Verónica García Moscardó, con coreografía de Gustavo Ramírez Sansano.

Dos de las obras que Picasso hizo alrededor de la figura de la Carmen de Mérimée sirven de inspiración para la escenografía minimalista de Luis Crespo y para la sobriedad y elegancia del vestuario creado por David Delfín. El blanco y negro de estas obras está presente en la escena de inicio a fin, combinado con telones que reinventan la obra más internacional de Picasso, el 'Guernica'.

Los bailarines y bailarinas del espectáculo son Diana Huertas, Itxasai Mediavilla, Jure Gostincar, Melanie



El Teatro Principal acoge este sábado el espectáculo 'CARMEN.maquia'. EL MUNDO

López, Salvador Rocher, Esaúl Llopis, Jozsef Forró, Juliette Jean, Marie Pastorelli, Melodía García, Ángela Waidele, Mauricio Pérez y Marta Pomar. El asistente de coreografía es Eduardo Zúñiga Jiménez y la escenografía va a cargo de Luis Crespo.

OTRAS PROPUESTAS

La oferta cultural de los espacios del IVC en Castellón se completa este fin de semana con el concierto de Santi Campos & Herederos el domingo 6 de octubre a las 20.00 horas en la sala de cámara M. Babiloni del Audito-

ri, dentro del ciclo 'Territori CS' dedicado a los músicos locales.

El castellanense Santi Campos fue cantante y compositor del grupo Malconsejo y más tarde de Amigos imaginarios, grupos con los que publicó un buen número de discos, casi todos en Rock Indiana Records, sello para el cual también ha grabado tres discos en solitario. Además, ha participado en otros proyectos y ha publicado un libro de poemas titulado 'El hombre cometa y la mujer curvada'. En 2016 empezó una nueva aventura con Herederos, una for-

mación con la que presenta en 2018 'La alegría', dos discos complementarios con cuatro capítulos temáticos de cinco canciones cada uno.

El ciclo de la Filmoteca 'Recordant Bertolucci' llevará al Paraním de la UJI de Castellón, el sábado 5 y el domingo 6, la película 'El último tango en París' (1972), con Marlon Brando y Maria Schneider. Para los más pequeños, este fin de semana también habrá una sesión de Menuda Film, que ofrecerá la proyección de 'Tiempos modernos', de Charles Chaplin, el domingo 6 a las 18.00 horas.